
PAGE 3

GARDE SUISSE
Mathieu Conrath a prêté 
serment au Vatican

PAGE 8

TIR CANTONAL
Deux-cent-septante tireurs 
aux Verrières.

PAGE 11

MÔTIERS
Un tournoi à six qui « fût » 
mémorable !

LES TITRES DE LA SEMAINE N· 26Jeudi 7 juillet 2022

PREMIER CAHIER
Chronique régionale 2, 3
Carnet de la semaine 4

DEUXIÈME CAHIER
Les manifestations 5
Bonnes tables/emplois 6 
Chronique régionale 6
Horaires dʼété 7 
Où sortir 8

TROISIÈME CAHIER 
Les Bâtisseurs 9 
Les sports 10, 11 
Affaires immobilières 12

JAA - CH-2114 Fleurier

Naissance
Ruben Bonny Mota, Fleurier

Nolan Brocard, Fleurier

3 CAHIERS I 12 PAGES

Maison fondée en 1854 
Editeurs|imprimeurs|Montandon Sàrl
Impressum Rédaction :
Place d’Armes 15 - 2114 Fleurier
+41 32 861 10 28
info@courrierhebdo.ch

Abonnement annuel suisse : Fr. 80.- TTC
Publicité (+TVA) : 
Annonce : Fr. 0.69 le mm. Réclame : Fr. 1.30 le mm
Délai pour le dépôt des annonces :
Mardi à 12 h.
Tirage : 7250 exemplaires

Distribué le jeudi dans tous les villages du Val-de-Travers

Tourismo-sceptique

L̓été a déjà bien pointé son nez et lʼatmosphère 
fleure bon les vacances. Et il semble que les 
envies, environnementalement délétères, 
renaissent chez les « pigeons » voyageurs, un 
paradoxe à la suite de lʼémerveillement des 
ciels limpides de traînées de réacteurs. Mais, est 
encore plus paradoxale la mode du « tourisme 
de lʼextinction ». 
Comme tout concept touristique, il consiste à 
aller voir en vrai, ce que lʼon ne peut voir chez 
soi, mais y ajoute le frisson que la génération sui-
vante ne pourra le voir. Soit, observer en liberté 
ours polaires, morses, phoques et autres espèces 
animales dépendantes des glaces de lʼArctique 
et menacées en raison du réchauffement clima-
tique. Ainsi, des gens font plusieurs milliers de 
kilomètres en avion, avant plusieurs heures de 
voiture et de bateau bien « quʼhybride » pour 
contempler aux jumelles une faune, justement 
victime de ce genre de tourisme hypercarboné !
Ceci nʼest plus de lʼincohérence, mais du 
cynisme ou alors lʼexpression même de la bêtise 
humaine. Hors, cette dernière, contrairement à 
la biodiversité, sait malheureusement toujours 
se renouveler...

Rabov

Activités d’été pour enfants
Stage d’été p’tits scientifiques

enfants de 8 à 12 ans
 

3 ateliers de 2h00 pour
apprendre en s’amusant

 
12, 13 et 15 juillet de 10h00 à

12h00 espaceVAL
 

49.-/enfant les 3 ateliers
 

1 parent peut participer aux
ateliers

Les acides et les
bases

 
Découverte de l’ADN

 
Gélification

 
Dispensés par

Graine de Belette
 

Inscription sur
espaceval.ch/cours

Tout le programme de l’été sur espaceval.ch

Les berges de l’Areuse, de la Vieille-
Areuse et du Bied de Môtiers auront un nou-
veau visage. Vendredi dernier, le Canton de 
Neuchâtel et la Commune de Val-de-Travers 
présentaient « au bord de l’eau », le lance-
ment des travaux de protection contre les 
crues de la zone industrielle de Môtiers et 
la revitalisation du Bied de Môtiers. « Deux 
projets en un », a résumé le conseiller d’État, 
Laurent Favre, en soulignant que ceux-ci per-
mettent de « maximiser les synergies » et l’ex-
cellente collaboration avec la Commune de 
Val-de-Travers. En effet, comme l’a rappelé 
le chef du Département du développement 
territorial et de l’environnement (DDTE), ce 
projet, mené conjointement, a « germé » en 
2015 et découle à la fois de la stratégie can-
tonale de revitalisation du Bied de Môtiers 
et du plan communal de protection contre 

les crues de la zone industrielle de Môtiers, 
intégrant aussi une revitalisation de la zone.

Conseiller communal en charge du dicas-
tère du territoire, Eric Sivignon a insisté sur 
le double objectif de cet « immense projet » : 
protéger une zone d’activité économique sur 
le long terme et permettre son éventuel déve-
loppement, tout en répondant aux importants 
« défis écologiques » de la confluence entre 
l’Areuse et la Vieille-Areuse. Concrètement, 
les mesures de protection consisteront à la 
création de deux digues, une en amont et une 
autre en aval de la zone industrielle, ainsi 
qu’à l’aménagement d’un ouvrage de sur-
verse sur la rive gauche de l’Areuse en cas de 
crue exceptionnelle dépassant le débit prévu 
par le projet d’élargissement de la rivière. 

Environnement

L’Areuse et le Bied 
changeront de visage à Môtiers
Vendredi dernier 1er juillet, le Canton de Neuchâtel et la Commune 
de Val-de-Travers ont lancé le début des travaux de protection 
contre les crues de la zone industrielle et de la revitalisation du 
Bied de Môtiers. Deux projets menés en synergie entre les autorités 
cantonales et communales et qui se termineront à l’automne 2023.

@ Loïc Valverde

Voir suite en page 3
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Les comptes oubliés

Dans notre édition de la semaine dernière, dans l’article de la séance 
du Conseil général de Val-de-Travers du 24 juin, l’encadré relatif à l’ap-
probation des comptes n’a pas été publié. Nous nous excusons auprès de 
nos lecteurs pour ce malencontreux oubli et nous publions l’encadré en 
question ci-dessous. La rédaction

Au vu du résultat proche de 
l’équilibre des comptes 2021, ce 
n’était pas ce point de l’ordre du 
jour qui allait engendrer le plus 
de débats. Le conseiller commu-
nal Frédéric Mairy a souligné qu’il 
s’en était « fallu de peu » que Val-
de-Travers atteigne les chiffres 
noirs et que le « seuil »  se rédui-
sait année après année. Toutefois, 
le responsable du dicastère des 
finances a relevé qu’il fallait se 
« garder d’être trop optimiste » en 
raison des incertitudes de l’avenir 
à court terme. Un avis qu’a par-

tagé l’ensemble des groupes, tous 
se réjouissant de l’amélioration 
des comptes, mais soulignant qu’il 
fallait demeurer prudent. Soumis 
au vote, les comptes 2021 ont été 
acceptés à l’unanimité. Consé-
quence de cet exercice meilleur 
qu’attendu, les conseillers géné-
raux ont approuvé, par 26 oui, 1 
non et 8 abstentions, la proposition 
du Conseil communal d’octroyer 
un échelon salarial au personnel 
communal au 1er juillet 2022.

Gabriel Risold

Unanimité pour les comptes 2021

Camping-car contre 
un muret à Buttes

Lundi dernier à 20 h 55, un 
camping-car conduit par un habi-
tant de Cudrefin, âgé de 64 ans, 
circulait sur le Faubourg à Buttes, 
en direction de Sainte-Croix. À 
un moment donné, il dévia sur la 
gauche et traversa la voie inverse 
de circulation. À la suite de cela, 
il percuta un lampadaire, une bar-
rière de jardin et termina sa course 
contre un muret. Blessé, le conduc-
teur a été pris en charge par une 
ambulance et transporté à lʼhôpital 
de La Chaux-de-Fonds.

Incendie d’un tas de 
bois à Saint-Sulpice

Jeudi 30 juin à 17 h 15, les pom-
piers du détachement de premier 
secours 2 de Couvet sont interve-
nus à Saint-Sulpice, vers les locaux 
du VVT, pour lʼincendie dʼun tas de 

Service de défense
incendie et de secours

Les sapeurs-pompiers du SDIS 
sont sortis les :

Mardi 28 juin : à 1 h 23 sur la 
H10 à Boveresse, extinction dʼun 
véhicule léger en feu hors localité 
en collaboration avec la police neu-

ILS SONT 
SORTIS
POUR...

ILS SONT SORTIS POUR...

ILS SONT 
SORTIS
POUR...

ILS SONT SORTIS POUR...

ILS SONT 
SORTIS
POUR...

ILS SONT SORTIS POUR...

© Loïc Valverde

L’expo à Bleu de Chine est finie !

Nombreux sont ceux qui ont découvert lʼexposition à lʼespace culturel 
Bleu de Chine à Fleurier, qui sʼest déroulée du 11 juin à dimanche dernier, 
jour du finissage.

Les galeristes avaient invité CAT pour ses peintures, Philippe Debiève 
pour ses photographies et Sandrine Schaeren pour ses sculptures.

Il est cosy, l’univers de Rosy

Lorsque je rentre dans le 
« monde de Rosy », à proximité 
immédiate du pont des Chèvres, 
c’est comme si je tombais sur une 
couverture de livre. L’endroit est 
attirant et mystérieux à la fois. 
Il cache surtout de nombreuses 
surprises à l’intérieur, à qui sait 
prendre le temps d’observer et de 
contempler. Dans ce monde, le per-
sonnage principal est Rosy Sauser. 
Bien que tout tourne autour d’elle, 
la Fleurisane préfère souvent res-
ter dans l’ombre. Mais c’est bel et 
bien elle qui fait briller la vitrine 
du garage familial qui se trouve à 
un jet de pierre de là. C’est encore 
elle qui fait chatoyer les murs de 
la maison de famille de l’autre côté 
de la route, le long de Belle-Île. 
Son esprit créatif, elle en fait aussi 
bon usage pour le plaisir du plus 
grand nombre : la cabane à livres 
du pont des Chèvres, c’est encore 
à Rosy Sauser qu’on la doit.    

De Fleurier à Montpellier 
et Marseille 

En bas du sentier didactique de 
la Caroline, cette cabane est un trait 
d’union parfait entre la partie village 
et la partie « naturelle ». Cet « entre 
deux mondes » permet de se plonger 
à corps perdu dans l’un des nom-
breux livres qui y reposent. « À la 
base, c’est un endroit qui permet aux 
promeneurs de se protéger de la pluie. 
J’avais envie d’y donner un peu plus de 
vie alors j’y ai déposé quelques livres de 
jeunesse de mes enfants. » Le succès a 
été immédiat et d’autres Vallonniers 
ont commencé à jouer le jeu. « Il y 
a donc toujours de nouvelles choses à 
découvrir. J’aime bien ce concept de 
livre-voyageur. » Voyageur dans le 
sens qu’ils permettent l’évasion de 
l’esprit. Et voyageur aussi dans le fait 
qu’ils passent de foyer en foyer. « Il 
y a même des touristes de Montpellier 
et de Marseille qui me disent qu’ils 
s’arrêtent à chaque fois à la Cabane 
de Rosy lorsqu’ils passent par chez 
nous. Les livres traversent donc même 
les frontières, c’est génial. »

L’improbable mariage 
d’un grand-papa vallonnier 
en vidéo

Cette « cahute » est sortie de 
terre en 1999 et elle a été remise 
en état en 2011. Mais onze ans 
plus tard, le temps à fait son effet 
et il y a des fuites. Depuis qu’elle 
s’en occupe (à l’été 2021), Rosy 
Sauser a colmaté les brèches avec 
ce qu’elle avait sous la main. C'est 
important car ce serait dommage 
que l'image du lieu se dégrade. 
Aujourd’hui déjà, des personnes 
confondent cette cabane à 
livres avec un débarras. Ils y 
balancent régulièrement des sacs 
poubelles, des portes en bois, 
des rideaux et d’autres objets. 
Le must ? Une famille a laissé 
une VHS du mariage du grand- 
papa.

Un film privé qui a probable-
ment une valeur sentimentale 
pour une famille mais ça s'arrête 
là. « Dernièrement, j’ai fait une 
petite place pour les CD et les DVD, 
non privés, je précise. Sans oublier 
un box spécifique pour les ouvrages 
en langues étrangères. » Attachée 
à l’univers qu’elle a créé, Rosy 
Sauser vient souvent plusieurs 
fois par jour pour « (entre)tenir 
la baraque ». 

Dans l’univers de Rosy, la vie est pleine d’éclat et de couleurs. Dans l’univers de Rosy, les habitants 
partagent et prennent des initiatives pour embellir leur village. Dans l’univers de Rosy, il n’y a pas 
de place pour l’attentisme mais il y a toujours un endroit pour se « laisser vivre ». Dans l’univers de 
Rosy, les livres passent de main en main et de pays en pays. Les livres voyagent au gré des vents et 
des saisons. Coup de bol pour les Vallonniers, l’univers de Rosy se trouve à Fleurier. Plausiblement, 
vous y passez devant. Sensiblement, vous le trouvez charmant et assurément, vous vous y faufilerez 
dedans !

Et pas loin de là,… 
la table à Rosy

Concrètement, la Fleurisane a 
reçu l’autorisation de la Commune 
d’occuper la moitié de la cabane. 
L’autre reste à disposition des pro-
meneurs en qualité d’abri. Cette 
autorisation est renouvelable d’an-
née en année. Au vu de l’attraction 
que cette « cabane magique » suscite, 
terme utilisé par deux jeunes visi-
teurs vallonniers réguliers, c’est bien 
parti pour durer. En plus, l’univers 
de Rosy est complété à merveille par 
une place détente à quelques mètres 
de là. « J’ai défriché une parcelle de 
terrain en bord de route pour y mettre 
une petite table avec deux chaises. Je 
voulais créer une place sympa pour 
tout le monde. »  Et sur la « table à 
Rosy » se succèdent désormais des 
pique-niqueurs, des travailleurs à la 
pause de midi, des promeneurs pour 
un instant de repos et des flâneurs 
pour ce qui constitue un beau coin 
de lecture en bordure de nature. 

Sur cette « table tous publics », 
Rosy écrit régulièrement des pen-
sées à la craie. Il y a quelques jours, 
on pouvait notamment y lire : il est 
important d’être simple et généreux. 
Simple et généreux, comme l’univers 
de Rosy !  Kevin Vaucher

Cʼest au pied du sentier didactique de la Caroline que la cabane à livres 
sʼest nichée à merveille.

bois. Sur place, les hommes du feu 
ont rapidement maîtrisé le sinistre.

Recherche de témoins

Mercredi 29 juin vers 17 h 25, 
un véhicule conduit par un habi-
tant de La Brévine, âgé de 22 ans, 
circulait sur la route cantonale en 
direction de Buttes. Au lieu-dit La 
Caroline, il a entrepris le dépasse-
ment dʼune voiture. Lors de cette 
manœuvre, un véhicule inconnu, 
circulant dans le sens normal de 
la circulation, de type sport et 
de couleur claire, a dû effectuer 
un freinage dʼurgence et circuler 
à cheval sur le talus. Au moment 
de reprendre sa place sur la voie 
de circulation, le conducteur du 
premier véhicule a heurté la voi-
ture qui circulait en direction de 
Buttes. Le conducteur du véhicule 
inconnu ainsi que les témoins de 
cet accident sont priés de prendre 
contact avec la police neuchâte-
loise.

châteloise, le service dʼambulance, 
le SMUR, la sécurité de proximité 
et les auxiliaires de circulation de 
la Commune de Val-de-Travers ;  
à 11 h 30 à Couvet, alarme auto-
matique sans engagement sur place 
à la suite de contrôles dʼusage.

Jeudi 30 : à 17 h 18 à Saint-
Sulpice, extinction dʼun feu de bois 

dans le milieu ferroviaire en col-
laboration avec la police neuchâte-
loise.

Dimanche 3 juillet : à 3 h 42 
à Buttes, alarme automatique sans 
engagement sur place à la suite des 
contrôles dʼusage.

Plus dʼinfos : www.sdis-valtra.ch
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Le Vallonnier qui protège le pape (1 sur 2) ! 

Je laisse directement la parole 
à Mathieu Conrath pour donner la 
réponse à cette question. « Il y a 
beaucoup de choses qui me manquent. 
La plus importante est le son des 
cloches des vaches le soir, lorsque le 
calme revient. J’avoue que ce n’est 
pas toujours facile d’être entouré 
de béton et de goudron. Quand j’ai 
quitté Les Verrières, j’étais persuadé 
que c’était le paradis terrestre pour 
vivre et j’en suis toujours convaincu. 
Quand je travaillais à Neuchâtel, je 
prenais le train tous les jours et le 
trajet devait bien durer une heure 
et demie. Mais je m’en fichais car je 
pouvais contempler la nature et les 
paysages de notre belle région. J’ai 
vraiment de la chance d’avoir grandi 
au Val-de-Travers. » Depuis sa nais-
sance, le garde suisse n’avait jamais 
cessé d’habiter aux Verrières. C’est 
là qu’il a effectué son école pri-
maire. Il a ensuite transité par Fleu-
rier (secondaire) avant de passer un 
CFC d’employé de commerce (avec 
maturité) à Neuchâtel. À la suite de 
cela, il a travaillé trois ans dans le 
domaine bancaire en tant qu’assis-
tant de gestion. Mais son besoin 
d’engagement l’a vite rattrapé !

Deux tiers de gardes 
suisses allemands

« J’ai commencé l’armée à l’été 
2020 dans les troupes blindées de 
Thoune. J’y ai été soldat jusqu’en 
octobre avant de devenir sergent puis 
lieutenant. J’y étais toujours avant 
mon engagement pour le Vatican. » Il 
convient effectivement de détacher 
la Garde suisse de l’armée suisse, 
qui sont deux entités indépendantes 
l’une de l’autre. « Je devrai donc 
faire mes cours de répétition à mon 
retour. Si je ne sais pas encore exac-
tement de quoi sera fait mon avenir 
dans deux ans, je sais déjà que je vais 
revenir vivre aux Verrières. C’est une 
certitude. » Un lien indéfectible, que 
je disais ! Mathieu parle de deux 
ans car c’est la période minimale 
sur laquelle les gardes s’engagent. 

C’est aussi généralement la période 
privilégiée par la majorité de ceux 
qui apposent leur signature en bas 
du contrat. « C’est plus rare, mais il 
est possible de rester plus longtemps 
pour devenir sous-officier. Dès 5 ans 
de service, il est autorisé de se marier 
et d’avoir son propre appartement 
au Vatican. » Vous l’avez compris, 
être célibataire est l’une des condi-
tions au moment d’entrer dans la 
garde. Le processus de recrutement 
est passablement long et exigeant. 
Tout se passe en Suisse allemande 
d’où viennent les deux tiers des 135 
gardes suisses du Vatican.   

Un cheminement 
plutôt qu’une destinée

En principe, il s’agit d’hallebar-
diers (l’équivalant du soldat dans 
l’armée). « Il y a des entretiens, des 
tests, des évaluations et une quantité 
monstrueuse de documents à fournir. 
Le verdict final est pris après un der-
nier entretien individuel avec le com-
mandant de la Garde suisse, à Zurich. 
J’ai appris que j’étais sélectionné par 
un e-mail que j’ai reçu un après-midi 
du mois de septembre 2021. Je me 
trouvais alors en caserne à Thoune. 
J’étais très heureux de voir ce projet 
se concrétiser. » Cette décision de 
s’envoler pour le Vatican n’est pas 
quelque chose que le Vallonnier 
préparait depuis petit. Non. Ce sont 
plutôt ses expériences successives 
dans différents costumes de « bien-
faiteur » qui l’ont amené jusqu’aux 
portes du Vatican. « J’ai toujours 
été une personne investie dans la 
société. Que ce soit comme respon-
sable du groupe scouts des Verrières, 
comme pompier au SDIS Valtra, 
comme membre de la Jeunesse du 
Haut-Vallon ou bien encore comme 
conseiller général de ma commune. 
Ces responsabilités m’ont permis de 
me sentir utile pour mon village et 
pour le Vallon. » Sans oublier son 
avancée dans l’armée. C’est jus-
tement lorsqu’il a été confiné des 
semaines à l’armée que sa réflexion 
l’a conduit vers ce choix.      

L’unique résident neuchâtelois de la Garde suisse pontificale est Vallonnier ! Mathieu Conrath a 
prêté serment le 6 mai dernier au Vatican. Guidé par la foi et l’envie d’agir pour les autres, le Verri-
san de 23 ans se dit prêt à faire le sacrifice ultime pour le Saint-Père. Cet engagement, ce militaire 
de l’armée suisse se dit également prêt à le faire pour n’importe quel compatriote le jour où il sera 
de retour sur le sol helvétique. Du pape François, qu’il côtoie, il en rend une image attendrie d’un 
homme humble, attentionné et souvent souriant. Des caractéristiques que je retrouve rapidement chez 
Mathieu Conrath. Le jeune homme profite de cette expérience unique tout en gardant constamment 
une pensée et un lien indéfectible avec le Val-de-Travers. D’ailleurs, savez-vous ce qui lui manque le 
plus ?  

Un salaire modeste 
mais une foi gigantesque !

« Comme tous les catholiques de 
Suisse,  je savais qu’il y avait des 
gardes de notre pays pour défendre 
le pape, à Rome. J’avais envie de 
nouvelles émotions, ailleurs. Fina-
lement, c’est pour ma foi et pour 
l’Église catholique, qui m’ont tant 
apporté dans ma vie, que j’ai fait le 
pas décisif vers le Saint-Père. Avant 
mon départ, le 2 janvier de cette 
année, je n’étais jamais allé en Ita-
lie. Et depuis que je suis en poste, je 
vis de nouvelles choses chaque jour. 
Il n’y a pas de journée-type ici et 
c’est ce qui me plaît. » Ce n’est pas le 
modeste salaire des gardes – envi-
ron 1200 euros – qui l’a motivé 
et cela rend son geste encore 
plus noble. « Je voulais vivre pour 
quelque chose de plus grand que moi 
et de plus grand que tout. J’aspire 
juste à donner toute mon énergie 
pour une personne, le pape Fran-
çois, incarnant l’Église catholique. 
Je vis des moments de foi uniques, 
des émotions magiques et je fais des 
rencontres magnifiques avec des 
gens du monde entier. » Comment 
sa famille et ses amis ont-ils réagi 
à son choix, quel contact a-t-il avec 
le pape, que fait-il au quotidien, 
comment a-t-il vécu son assermen-
tation et jusqu’où ira-t-il pour la 
protection du Saint-Père ? Vous le 
saurez la semaine prochaine, dans 
la seconde partie de ce portrait 
exclusif ! 

Aucun mal 
de « foi » depuis petit

D’où as-tu cultivé ta Foi ? 
L’Église fait partie de ma vie 
depuis petit car ma famille 
est catholique pratiquante. Je 
me rendais régulièrement à la 
messe aux Verrières, à Fleurier 
ou ailleurs avant de m’engager 
dans la Garde suisse.

J’ai fait mes cours de caté-
chisme et je me suis engagé 
dans la paroisse pour différents 
événements œcuméniques. 
Nous avons la chance d’avoir 
une paroisse ouverte avec des 
gens qui s’investissent énor-
mément au Vallon. C’est super 
mais je pense qu’il faudrait 
que davantage de familles et 
de jeunes se mobilisent. Pour 
moi, être catholique ne se 
résume pas à aller à la messe. 
C’est avant tout s’investir pour 
la communauté.   

Le Verrisan Mathieu Conrath 
dans son uniforme de garde 
suisse lors de son assermenta-
tion du 6 mai dernier.

Cet élargissement prévoit de créer 
un lit majeur de l’Areuse qui, en plus 
d’éviter les crues, permettra avec 
la revitalisation de la confluence 
entre la rivière et son « lit naturel » 
de recréer des « habitats favorables 
aux poissons, à la faune terrestre et 
à l’avifaune ».

Rétablir le tracé du Bied

Le versant cantonal de ce double 
projet a pour objectif de restau-
rer un tracé du Bied de Môtiers 
« proche de l’origine » dans la 
zone de sa jonction avec l’Areuse, 
comme l’a expliqué Myriam 
Robert, cheffe de l’office des cours 
d’eau et dangers naturels (OEDN). 
Des bras secondaires, des terrasses 
inondables et des bancs de gravier 
seront aménagés et les deux seuils 
situés dans l’Areuse seront assainis 
pour recréer des milieux propices 
à la biodiversité. « L’Areuse est un 

cours d’eau très peu diversifié », a 
noté Myriam Robert, en détaillant 
que des rochers et des souches 
seront également installés dans le 
lit du cours d’eau pour rétablir les 
liens entre écosystèmes aquatiques 
et terrestres. Tant d’éléments sup-
primés lors des divers travaux de 
correction durant les années 1860 
et de 1949 à 1984 du cours d’eau. 
À terme, la zone de la confluence 
entre le Bied de Môtiers et l’Areuse 
sera amenée « à être remaniée »  
par les crues et le cycle naturel.

« Ces travaux ont été planifiés 
en collaboration avec WWF, Pro 
natura et la Fédération neuchâteloise 
des pêcheurs en rivière », a souli-
gné Eric Sivignon, en ajoutant que 
plusieurs dizaines d’années seront 
nécessaires « pour que la nature 
reprenne ses droits ». « C’est un projet 
gagnant-gagnant pour la population, 
la commune et le canton », a conclu 
le conseiller d’État, Laurent Favre, 
en estimant que ces travaux crée-
ront « un coin de bien-être ». Le coût 
du projet de la Commune de Val-
de-Travers s’élève à 1.66 million de 
francs et bénéficie des subventions 
cantonales et fédérales à hauteur 
de 80%. Pour sa part, la revitalisa-
tion du Bied de Môtiers est devisée 
à 900’000 francs et sera subven-
tionnée par la Confédération à hau-
teur de 65%. Une Areuse sécurisée 
et une Vieille-Areuse et un Bied 
de Môtiers revitalisés, la promesse 
d’un « retour vers le futur » qui doit 
se terminer à l’automne 2023.

Gabriel Risold

Laurent Favre, 
conseiller d’État.

© Loïc Valverde

Suite de la page 1

L’Areuse et le Bied changeront 
de visage à Môtiers

Vue de la place St-Pierre, à Rome, 
depuis la coupole de la Basi-
lique. Bien que très estéthique, 
Mathieu Conrath a eu un peu de 
mal à se faire à son environne-
ment peu proche de la nature.

 Kevin Vaucher

DISTRICT DU VAL-DE-TRAVERS
Restaurant Le Picotin Sàrl, à 

Val-de-Travers. La société est dis-
soute par décision de son assem-
blée générale du 24.02.2022. Sa 
liquidation est opérée sous la rai-
son sociale : Restaurant Le Pico-
tin Sàrl en liquidation. Do Nas-
cimento Costa Hanane, gérante 
unique, nommée liquidatrice, 
continue de signer individuelle-
ment. Nouvelle adresse: Couvet, 
impasse du Couchant 11, c/o 
Hanana Do Nascimento, 2108 
Couvet.

Restaurant Le Picotin Sàrl 
en liquidation, à Val-de-Travers. 
L’inscription n° 626 du 02.03.2022 
est rectifiée au niveau de l’adresse 
de la société, à savoir : Couvet, 
Impasse du Couchant 11, Hanane 
Do Nascimento Costa, 2108 Cou-
vet.

Laboratoire Gibro S.A., à 
Val-de-Travers. Administration : 
Blardone Camille Charles Pas-
cal, nommé président, et Gardet 
Pierre Philippe, de Bellevue, au 
Grand-Saconnex, lesquels signent 
individuellement.

ImmArea Holding SA, à Val-de-
Travers. Candreja Maurus et Ochsner 
Markus Urs ne sont plus membres du 
conseil d’administration ; leurs pou-
voirs sont radiés.

Lemotional SA, à Val-de-Travers. 
Administration : Blardone Camille 
Charles Pascal, nommé président, et 
Gardet Pierre, de Bellevue, au Grand-
Saconnex, lesquels signent indivi-
duellement.

Yves-Alain Juan, à Val-de-Tra-
vers. Nouvelle adresse : Fleurier, 
Clos-Donzel 2, 2114 Fleurier. Juan 
Yves-Alain est maintenant domicilié 
à Val-de-Travers.

egsystems Sàrl, à Val-de-Travers. 
Nouvelle adresse : Fleurier, rue Doc-
teur Edouard-Leuba 18, 2114 Fleu-
rier.

Chabloz Cheminée, à Val-de-Tra-
vers. Nouvelle adresse : Buttes, che-
min des Grands-Clos 23, 2115 Buttes.

Société coopérative de consom-
mation Le Foyer, à Val-de-Travers. 
Steiner-Senehi Graciane n’est plus 
membre et caissière du comité de 
direction ; ses pouvoirs sont radiés. 
Maire Joëlle Astrid, de Servion, à 
Val-de-Travers, est membre et cais-
sière du comité de direction avec 
signature collective à deux.

REGISTRE 
DU COMMERCE
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Remerciements

Délai de réception  des avis tardifs, 
mortuaires  et de naissance :

JEUDI MATIN 8 HEURES

VAL-DE-TRAVERS 

Toutes formalités
À votre service 24 h sur 24

Prévoyance funéraire

Tél. 032 861 12 64
Tél. 032 861 38 35 - pf.dubois@bluewin.ch

Les pharmacies de service au Vallon sont ouvertes 
au public le dimanche et jours fériés de 11 h à 12 h 
et de 17 h à 18 h.

RHNe  
Val-de-Travers, Couvet  
(7j/7 et 24h/24) 
Réception-secrétariat 032 864 64 51  
Policlinique 032 919 47 08

Permanence  
médico-chirurgicale      0848 134 134

Ambulance 144
Intoxication 145
Police-secours 117
Service de défense incendie  
et de secours (SDIS Valtra) 118
Police neuchâteloise 
Fleurier 032  889  62  27
Service de l’eau  
de Val-de-Travers 032  886  43  78 

NUMÉRO D'URGENCE
Du lundi au jeudi, de 17h à 7h ainsi que le vendredi 
après-midi, le week-end et les jours fériés. En dehors 
de ces heures, le service de l'eau  est atteignable au 
 032  886  43  45
En cas de fuite ou autres problèmes concer-
nant le réseau d’eau sis sur le domaine public.

EN CAS  
D'URGENCE

un problème de santé?
composez le bon numéro:

urgences: 144

services de garde:
médecin
pharmacien
dentiste
0848 134 134

hotline pédiatrique:
0848 134 134

54

Marbrerie Terziani
2108 COUVET

Téléphone 032 863 13 62

Très reconnaissante envers toutes
les personnes qui l’ont entourée dans 

cette douloureuse épreuve, 
la famille de 

Madame
Ottorina HUG

remercie du fond du cœur toutes
les personnes qui ont pris part à cette 

douloureuse épreuve. 

Votre présence, vos témoignages
de sympathie et d’affection, vos messages 

et vos envois de fleurs, nous ont été
d’un grand réconfort.

Nous vous exprimons au travers
de ces quelques lignes nos sincères 

remerciements.

Couvet, juillet 2022

Profondément touchés par les témoignages 
de sympathie reçus lors du décès de  

Monsieur
Jean-Claude CHABLOZ
son épouse, ses enfants et petits-enfants 

vous remercient vous tous, parents,
amis proches ou lointains, du soutien

que vous leur avez apporté.

Ils vous prient de trouver ici l’expression
de leur profonde reconnaissance.

Fleurier, Donneloye, juillet 2022

Naissances

Louna a la très grande joie d’annoncer
la naissance de son petit frère 

RubenRuben
le 28 juin 2022.

Ivanna Bonny et André Mota

C’est un garçon !

SERVICES 
RELIGIEUX
ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
Activités du 7 au 14 juillet

COUVET : samedi, à 17 h 30, culte, 
P. Schlüter.

SAINT-SULPICE : dimanche, à 10 h, culte, 
P. Schlüter.

ÉGLISE CATHOLIQUE ROMAINE
Activités du 7 au 15 juillet

FLEURIER : ce soir jeudi, à 19 h, messe. 
Vendredi, à 9 h, messe et à 17 h, chapelet en 
italien. Dimanche, à 10 h, messe dominicale. 
Lundi, à 19 h, chapelet. Mercredi, à 16 h, 
chapelet en italien. Jeudi 14, à 19 h, messe. 
Vendredi 15, à 9 h, messe et à 17 h, chapelet 
en italien.

TRAVERS : samedi, à 17 h 30, messe domini-
cale.

COUVET : mardi, à 9 h, messe. Mercredi, à 
14 h 30, chapelet, à 15 h, messe et à 19 h 30, 
adoration eucharistique.

ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE LIBRE
Activités du 7 au 14 juillet

Dimanche, à 10 h, culte en commun à La 
Côte-aux-Fées (églises Val-de-Travers) suivi 
d’un apéritif. Prédication: D. Hoehn.

Pour consulter le programme de nos activités 
à tout moment : www.eelcaf.ch/agenda

Renseignements : 
D. Hoehn, pasteur, tél. 032 865 12 03.

LE PHARE, FLEURIER
Dimanche, à 10 h, culte. 
Accueil Café dès 9 h 30.

Av. Daniel Jeanrichard 2b, 
tél. 079 733 25 46.
Toutes les infos sur www.lephare.ch

Avec le départ de Charles Reussner, 
cʼest à la fois un pan de la vie associative, 
sociale, sportive et politique qui disparaît 
et un modèle de forte personnalité comme 
le Val-de-Travers en a beaucoup connu. 
Sans des hommes et des femmes de cette 
trempe, le Vallon ne serait sans doute pas 
ce quʼil est aujourdʼhui. Ces visionnaires 
des années 60 qui ont cru en lʼavenir de 
cette région. Charles Reussner était de 
cette « race » là, ces gens qui paient de leur 
personne pour servir les enfants de leur 
coin de pays.

Denis Berthoud a bien connu Charles 
Reussner : « Je resterai avec plein de magni-
fiques souvenirs de mon ami Charles ! Par 
le biais du Ski-Club de Fleurier car il a 
été à lʼorigine de la construction du chalet 
des Lisières et a grandement contribué au 
développement de la société quʼil a prési-
dée des années durant. Un souvenir parti-
culier encore… Je lui ai appris à conduire, 
jʼai donc été pendant deux mois son  
copilote quand bien même il avait 17 ans 
de plus que moi. Charles était une personne 
généreuse, engagée et impliquée dans la vie 
communautaire. Très dévoué ! Un grand 
skieur, sport quʼil a pratiqué jusquʼà plus 
de 80 ans. Le meilleur ? Les soirées « ski » 
aux Lisières. Charles connaissait de très 
nombreuses chansons paillardes grâce à ses 
nombreux séjours à Paris. Tout le répertoire 
y passait ! Un homme bon, jovial, ouvert. 
Sʼil a souhaité confier son corps à la science, 
cʼétait un peu en guise de pied de nez car il 

nʼétait pas très copain avec Dieu ! ». Autre 
ami de Charles Reussner, Denys Minder : 
« Bon vivant, Charles aimait rigoler et boire 
un verre, adepte de lʼaccordéon ! Un carac-
tère facile ! Un véritable pionnier au sein de la 
fameuse équipe du TBRC, avec les Schmutz, 
Montandon, Hügli, Volkart et Juvet… Cadre 
chez Numa Jeannin, conseiller général sur 
les bancs radicaux, gérant de la Société coo-
pérative dʼhabitation de Fleurier et enfin et 
surtout, président du Ski-Club de Fleurier ! 
Et même président dʼhonneur ! ». Son ami 
et contemporain Robert Basset, lui aussi, 
est triste : « Nous nʼétions plus que deux 
contemporains. Me voici tout seul ! ».

Nous avons eu la chance de rencontrer 
beaucoup de ces pionniers. Tous nous ont 
laissé une trace indélébile… La passion 
pour cette région au travers dʼune détermi-
nation de tous les instants. De ces gens qui 
façonnent lʼhistoire du Vallon. On devrait 
enseigner lʼhistoire des grands hommes 
du Val-de-Travers à nos enfants. De leur 
vivant, si possible ! Par respect pour eux, 
pour mieux comprendre et aimer davan-
tage notre coin de pays. En écoutant les 
amis de Charles Reussner évoquer les 
magnifiques moments de vie passés avec 
lui, a surgi le regret de ne pas avoir connu 
ce grand homme !

À ses enfants, sa famille et ses amis, 
nos très sincères condoléances.

Claude-Alain Kleiner

Hommage à Charles Reussner

Un des derniers pionniers 
du Val-de-Travers s’en est allé !

C’est avec joie et bonheur
que nous vous présentons 

NolanNolan
arrivé dans nos vies le 5 juillet 2022

3.2kg, 49 cm.
Lindsay & Fabrice Brocard

C’est un garçon !
Très touchée par vos nombreux 

messages de sympathie reçus lors
de son deuil, la famille de 

Madame
Aurora PAIS MOTA

vous prie de trouver ici l’expression
de sa profonde reconnaissance.

12 PAGES12 PAGES
CE NUMÉRO EST DE
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SOIRÉE DE SOUTIEN
FC MÔTIERS 

FÊTE DE LA BIÈRE 

ORCHESTRE 

TORÉE NEUCHÂTELOISE 
FAÇON BAVAROISE 

SAMEDI 27 AOÛT - 17H30
INSCRIPTION : AV.TOSATO@BLUEWIN.CH

Haut-Doubs forestier
BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ

4e biennale d’art 
contemporain

25 juin — 21 août 2022

www.artenchapelles.com

16 artistes / 
14 sites patrimoniaux 

parcours 2022 dans 
le Haut-Doubs en France

entrée gratuite

Quand l’Art contemporain dialogue 
avec les sites religieux du Haut-Doubs

Créations 2022

Circuit 1         Circuit 2

Œuvres pérennes

Sites remarquables*

La Côte-aux-FéesLa Côte-aux-Fées
Voyages & Excursions en autocars
Tél. 032 865 11 24

Fax 032 865 13 05
e-mail : info@auto-transports.ch

www.auto-transports.ch

Nos prochaines sorties
Samedi 23 juillet 2022

Course surprise
Adultes : Fr. 70.-  Enfants : Fr. 45.-

Autocar et repas de midi
Mercredi 3 août 2022

Kandersteg - Lac d’Oeschinen
Adultes : Fr. 68.-  Enfants : Fr. 42.-

Autocar et télécabine, repas de midi libre
Voyage d’automne

Mercredi 5 au dimanche 9 octobre 2022

Automne musical au Tyrol
Festival de musiques populaires d’Ellmau

Oesch’s die Dritten,  Hansi Hinterseer,
Melissa Naschenweng, Francine Jordi, etc.

Fr. 860.-
par personne en chambre double, supp.

chambre ind. Fr. 80.-
Autocar tout confort

Hôtel**** en demi-pension 
Quatre soirées de musique folklorique

Plusieurs excursions et visites comprises
Renseignements et inscriptions

par téléphone ou sur notre site internet
Nous acceptons les paiements

en chèques REKA

encore 1 Courrier
pensez à mettre
une annonce pour
vos horaires d’été !

Pause estivale

Tél. 032 861 10 28  - info@courrierhebdo.ch

Pour toutes vos 
manifestations

le

se tient toujours 
à vos côtés.

CALENDRIER
DES MANIFESTATIONS

2022
AOÛT

 8, COUVET : don du sang, salle de spectacles.

 13, LA CÔTE-AUX-FÉES : Broc ô Fées.

 13, 14, LES BAYARDS : 67e mi-été.

 19, FLEURIER : portes ouvertes, org. Cora.

 20, FLEURIER : inauguration nouveaux locaux, 
org. Cora.

 20, LA CÔTE-AUX-FÉES : concert Sang d’Ancre.

 20, MÔTIERS : conte musical du Petit Prince, 
org. fanfare l’Harmonie.

 27, MÔTIERS : vente de gaufres, org. fanfare 
l'Harmonie.

SEPTEMBRE

 2, LES BAYARDS : loto, org. club d’accordéo-
nistes La Gaîté.

 3, BUTTES : fête du sel, org. route du sel.

 6, COUVET : course des aînés.

 8, TRAVERS / NOIRAIGUE : course des aînés.

 9, 10, MONT-DE-TRAVERS : fête des moissons.

 12, MÔTIERS : fête des Fontaines, org. l’Echo de 
Riaux.

 12, BUTTES : fête des fontaines, org. comité des 
fontaines.

 17, MÔTIERS : matin portes ouvertes église.

 18, MÔTIERS : inauguration église.

 24, SAINT-SULPICE : vente de pièces Oldtimer, 
org. Musée VW.

 29, 30, COUVET : Festival de La Chapelle, org. 
Évasions Musicales.

OCTOBRE

 1, 2, COUVET : Festival de La Chapelle, org. 
Évasions Musicales.

 22, FLEURIER : Vid’armoires, org. association 
Nantibatingou.

NOVEMBRE
 13, MÔTIERS : concert d’automne, org. fanfare 

l’Harmonie.

 19, FLEURIER : match au loto, org. Un P’tit Plus.

 25, 26, MÔTIERS : concert annuel, org. l’Echo 
de Riaux.

 26, NOIRAIGUE : concert de l’Avent, org. fanfare 
L’Espérance.

DÉCEMBRE
 6, COUVET : don du sang, salle de spectacles.

2023
FÉVRIER

 11, 17, COUVET-MÔTIERS : concerts annuels, 
org. fanfare l’Harmonie.
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Boucherie 
Traiteur 
Henri Racine

Grand-Rue 5 - 2105 Travers
Tél. 032 863 13 42 - Fax 032 863 24 38

Rôti neuchâtelois
Fr. 16.- / kg

du jeudi 7 au mercredi 13 juillet inclus
le goût du vrai

Au pied 
de cochon
Chez Mattraz
2117 La Côte-aux-Fées
Chr. Bezençon: 079 648 13 33

Boucherie de campagne
Auberge

Samedi 16 juillet midi complet

Dimanche 17 juillet fermé

Samedi 20 août fermé
Concert en plein air - Sang d’Ancre

Dimanche 21 août fermé

2114 FLEURIER - TÉL. 032 861 30 17  - VAL-DE-TRAVERS

CHERCHE POUR LE 1ER SEPTEMBRE 2022
OU À CONVENIR

SECRÉTAIRE À 50 %
Votre mission :
- Accueil physique et téléphonique des clients
- Gestion du courrier
- Gestion des rapports de chantiers
- Comptabilité
- Gestion des salaires
- Tri, classement et archivage

Votre profi l :
- Titulaire d’un CFC d’employé de commerce
 ou titre jugé équivalent
- Expérience dans une entreprise du bâtiment
- Maîtrise des programmes Excel, Word, Sorba
 et Autocad

Si ce poste est fait pour vous, faites-nous parvenir 
votre candidature !

UNIQUEMENT par mail à l’adresse :
admin@gfreyetfi ls.ch

Omar Sy s’affiche enfin à La Côte-aux-Fées

La diffusion sur grand écran du 
film « Intouchables » a été plébis-
citée par la population niquelette 
(surtout) et vallonnière. Il y avait 
même quelques plaques vaudoises 
dans les parages. Initialement pré-
vue en 2021 (repoussée en raison du 
Covid) puis le 24 juin de cette année 
(repoussée pour cause de pluie), la 
projection a finalement pu éclairer 
la place du village dimanche soir. 
Pourtant, tout a bien failli être 
annulé à la dernière minute !

Un écran étanche  
contre lʼorage 

Lorsque jʼarrive sur place vers 
20 h, le ciel est menaçant et lʼorage 
gronde sur les sommets alentour. 
Les quelques dizaines de chaises 
posées devant lʼécran de 12 mètres 
carrés sont majoritairement vides. 

Pas de quoi chambouler Dylan et 
Quentin (ADN Projet) qui s'occu-
paient de la logistique de la soi-
rée. « L̓ écran résiste sans problème 
à lʼeau donc la pluie ne devrait pas 
poser trop de soucis », avancent-ils. 
Leurs propos confortent le pré-
sident de commune Laurent Pia-
get dans sa prophétie. « On y croit, 
ce soir, cʼest le bon soir. le Conseil 
communal est content de pouvoir 
apporter quelque chose dʼinnovant 
en extérieur pour rassembler la 
population. Nous avions déjà entre-
pris quelque chose de similaire il y 
a quelques années. Cʼest une équipe 
de théâtre qui avait joué une pièce 
en plein air. » 

Une condition : la gratuité

Cette bonne idée de cinéma 
en plein air est arrivée par mail 

à lʼadministration communale. 
« Nous avons immédiatement 
été emballés par lʼidée », précise 
lʼadministratrice Patricia Rosse-
let-Pianaro. La seule condition 
fixée par ADN Projet consistait 
à ne pas faire payer les specta-
teurs. L'association genevoise se 
veut très sociale. Depuis 2017, 
elle s'est notamment donné pour 
projet de favoriser la réinser-
tion professionnelle à travers des 
stages et des ateliers.

À La Côte-aux-Fées,  Verrivent 
SA sʼest donc associé à la Com-
mune pour permettre de créer 
cette « salle de cinéma exté-
rieure ». De vent, il en a juste-
ment été question dimanche soir. 
Si lʼécran est étanche, il offre, en 
revanche, une énorme prise au 
vent. Ce qui pose des problèmes 
de sécurité. 

Le sursis salvateur 
de Laurent Piaget

Il est désormais 20 h 15 à ma 
montre et le film devrait com-
mencer. Mais la pluie et le vent 
ont fait leur apparition. Quinze 
minutes plus tard, le souffle sʼest 
renforcé et Dylan et Quentin  ont 
hésité à ranger le matériel. Solide 
sur ses appuis, Laurent Piaget a 
alors demandé dʼattendre encore 
un peu que lʼorage passe. Et puis, 
miracle ! Le ciel est redevenu 
bleu, le vent sʼest éteint et la pluie 
sʼest estompée. Le spectacle a pu 
commencer vers 21 h ! Arrivé 
en nombre, le public a sagement 

attendu à lʼabri  pendant lʼorage. 
Certains sont venus avec leurs 
propres fauteuils, dʼautres ont 
pris une table pour se faire un 
petit plateau-ciné. Cʼétait rues 
combles, 80 personnes garnis-
saient les rangs de ce cinéma 
éphémère. 

Un écran dʼune valeur  
dʼenviron 40ʼ000 francs

 Les membres du Conseil com-
munal étaient aussi présents. 
Willy Gerber avait opté pour la 
petite veste pour rester au chaud 
pendant quʼAdrian Prospero avait 
sorti une chaise tout confort pour 
rester à lʼaise durant 1 h 50. La 
Commune avait opté pour le film 
« Intouchables » avec le duo fran-

çais Omar Sy et François Cluzet. 
Ils lʼont choisi dans un catalogue 
dʼune vingtaine dʼœuvres pour 
lesquelles ADN Projet a acheté 
les droits dʼauteur. Depuis trois 
ans, lʼassociation a procédé à 80 
projections à travers la Suisse 
romande. Un chiffre en nette 
expansion (+ 20 diffusions sur 
un an). De quoi mieux rentabi-
liser lʼinvestissement dʼenviron 

40ʼ000 francs consenti pour 
acheter le grand écran LED haute 
résolution.

Par contre, pour la deu-
xième séance, il faudra patienter 
quelques mois !

Kevin Vaucher

Après deux lapins posés, en raison du Covid puis dʼune météo chafouine, François Cluzet et Omar Sy ont enfin fait vibrer le cœur du village de La Côte-aux-Fées. Avec ce 
« beau coup » réalisé, le Conseil communal niquelet sʼest probablement mis en position dʼintouchable  pour quelque temps. Ce fameux coup sʼest déroulé dimanche soir et a 
pris la forme dʼune soirée de cinéma gratuite en plein air sur la place du village. Et même si lʼorage a retardé dʼune demi-heure le début de la séance, le film « Intouchables » 
a fait fauteuils combles !

Quelque 80 spectateurs avaient réservé leur dimanche soir pour partici-
per à cette soirée ciné un peu différente.

Fauteuils et pop-corn, comme à la maison ou presque !

Dimanche 10 juillet
dès 12 h

Musique country
avec danse

et démonstration

bonnes tables

Tél. 032 861 10 28
info@courrierhebdo.ch

bonnes tables

Tél. 032 861 10 28
info@courrierhebdo.ch
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L’institut restera ouvert  
non-stop durant tout l’été

Rue de la Gare 9A - Fleurier
Tél. 079 709 98 02

��

Chères Clientes, Chers Clients,

La boutique de Fleurier sera fermée
pendant la période estivale :

du 18 juillet au 15 août 2022.

Profi tez de venir avant notre départ
en vacances.
Nous vous souhaitons un très bel été 
à toutes et tous.

Marika et Céline

Christophe Fatton
Tivoli - 2115 Buttes

Tél. +41 32 861 30 33
info@garagefatton.ch

www.fatton.multimarque.com

Vacances du 25 juillet au 12 août inclus

Vacances
du 22 juillet au 8 août inclus

Toute l’équipe remercie sa fidèle clientèle.

Belles vacances estivales à tous !

www.geiser-autos.ch

Rue du Burcle 6A - 2108 Couvet - 032 864 90 10

Station de lavage Hypromat

VACANCES
du lundi 18 juillet

au dimanche 7 août inclus

VACANCES 
du vendredi 15 juillet 

au dimanche 7 août inclus

Nous serons fermés

du vendredi 15 juillet

au vendredi 5 août

Reprise : lundi 8 août

MAÇONNERIE
BÉTON ARMÉ  I  CARRELAGE

RÉNOVATION DE  
CRÉPIS À L’ANCIENNE

2108 COUVET
+41 32 863 12 16
info@codonisa.ch

 
Grand-Frédéric 3 - 2123 SAINT-SULPICE

Tél. 032 861 32 56 • yvan.colo@bluewin.ch
Natel 079 415 92 60 

Entre-deux-Bolles 3 
2117 La Côte-aux-Fées
T 032 865 11 28
roger@buchs-freres.ch  
gael@buchs-freres.ch 

UNE SOLUTION COMPLÈTE 
POUR TOUS VOS PROJETS

TAILLÉS  SUR-MESURE 
Charpente / Couverture pour tous types 

de construction
Étude de projets / plans virtuels
Taillage de vos projets sur CNC

Rénovation, création, façade, isolation
Menuiserie / rénovation intérieur

Bois Suisse et régional

CHARPENTERIE SA
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Les minions 2 : 
il était une fois 
Gru
De  Kyle Balda, Brad 
Ableson, Jonathan Del Val, 
animation, action, comédie, 
famille, avec Gad Elmaleh, 
Steve Carell, Gérard Darmon...

Alors que les années 70 battent leur plein, 
Gru, qui grandit en banlieue au milieu des 
jeans à pattes d’éléphants et des chevelures 
en fleur, met sur pied un plan machiavé-
lique à souhait pour réussir à intégrer un 
groupe célèbre de super méchants, connu 
sous le nom de Vicious 6, dont il est le plus 
grand fan. Il est secondé dans sa tâche par 

-end
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-end-end
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-end

k
-endCHF33.-

seulement -end-end-end
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-end
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-endd-end
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-end
e
-end
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-end

k
-end33.-33.-

w e
Abonnement

*En vente dès le 15 juin. Abonnement valable les week-ends du 1er juillet au 31 août - du vendredi dès 18h au dimanche fin de service.

Voyagez librement dans tout le périmètre ONDE VERTE 
durant 9 week-ends* pour seulement CHF 33.- www.ondeverte.ch
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« Un pour tous, tous pour un », la devise des Bortolini ! 
Une entreprise, c’est souvent l’aventure d’une vie ! C’est en tous les cas l’aventure de Jean-Marie Bortolini. Et lorsque l’aven-

ture est partagée, la réussite prend une mesure différente encore. Elle devient une entreprise familiale. Au sens vrai du terme ! 
Aux commandes d’une enseigne qui rayonne loin à la ronde aujourd’hui, Jean-Marie et son épouse Catherine sont parvenus à 
agréger les forces de leurs enfants. Les forces, les compétences et, davantage encore, les envies de tous de faire ensemble. Dès 
lors, l’aventure devient une histoire d’amour familial ! Elle est d’autant plus belle que l’avenir se transforme en l’affaire de tous.

Coup de cœur 

Tant le coup de cœur que le coup de gueule sautent à l’esprit de Jean-
Marie… « Mon coup de cœur, ma famille et le Vallon ! J’aime ma famille plus 
que tout et mon Val-de-Travers de la même manière, raison pour laquelle je 
m’efforce de le servir du mieux que je peux ! ». 

Coup de gueule 

Quant au coup de gueule, Jean-Marie, avec circonspection mais en toute 
transparence tout de même : « Le manque de reconnaissance de certains… 
Une certaine tristesse à constater que l’adage « Nul n’est prophète en son 
pays ! » se vérifie souvent ! ». 

Superbe trajectoire 

Jean-Marie Bortolini passe ses premières années en France, à Jaulny en Meurthe-et-Moselle ! Les aléas de la vie 
contraignent la famille à s’établir à Malvilliers, en 1964. « Ma mère trouve du travail à Val-de-Ruz ! Nous ne sommes 
pas riches, mais nous ne manquons de rien ». La mère de Jean-Marie est cuisinière dans ce qui est alors la maison 
d’observation et de traitements pour enfants difficiles devenue aujourd’hui le centre pédagogique. Son directeur 
n’est autre que Armand Barthoulot, célèbre pédagogue neuchâtelois. La famille déménage à Neuchâtel : Jean-Marie 
continue sa scolarité :  six mois chez M. Sutter, magnifique enseignant très sévère et trois ans à l’école secondaire 
au Pavillon du Château… Volonté de s’intégrer immédiate, il pratique le football au sein du FC Cantonal d’alors, 
et le hockey sur glace à Young Sprinters. En 1969, Jean-Marie entre à l’École de photographie de Vevey : « Une 
école où je rencontre Daniel Schelling en qualité d’expert ! Ensuite, je commence un apprentissage de monteur, essayeur, 
copiste en offset à l’imprimerie Attinger à Neuchâtel, en 1975, j’y gagne un concours grâce à mon travail de diplôme 
consistant en la réalisation d’un livre sur la lithographie ! Je suis engagé ensuite et j’ai le privilège de travailler avec 
des artistes tels que Pierre Soulages, Pierre Alechinsky, Jean Messagier, Aïzpiri et bien d’autres… ». Il y travaille six 
années durant pendant lesquelles il fait la connaissance de Catherine. En 1981, Jean-Marie Bortolini apprend que 
Pierre Monnier à La Chaux-de-Fonds souhaite remettre son atelier de photographie. Une vraie envie et une réelle 
volonté de se mettre à son compte ! Avec Catherine… « À cette époque, il n’y avait pas d’ordinateur, il s’agissait de 
créer les films nécessaires aux circuits imprimés. On se met à travailler pour de grandes marques horlogères. Rapidement 
je gagne en réputation ! On travaille jour et nuit ! ». Arrive un mandat du groupe CIR à Gals, société développant 
une partie de la tête de la fusée Ariane dont le chef de projet n’est autre qu’André Rufener qui deviendra un ami 
de Jean-Marie : « Quelle aventure lorsque ces gens désirent visiter nos installations ! On n’avait rien à leur montrer, je 
n’en ai pas dormi ! Cela a débouché sur douze années de collaboration ! Grâce à eux, on a pu développer l’entreprise, 
engager des employés. Il a fallu déménager à Neuchâtel ! Avant le Val-de-Travers ! ». 

Un ambassadeur

« Avec le temps, on a développé ! »… Jean-Marie n’aime pas trop par-
ler de lui et de sa réussite professionnelle. C’est donc avec discrétion 
qu’il susurre cette courte phrase. Il pourrait pourtant la crier haut et 
fort sa capacité à développer. À tisser plutôt ! Tisser des liens de géné-
rosité, de convivialité et d’empathie… À fédérer, à agréger autour de 
cette passion qui l’habite en permanence. Sa quête de perfection, sa 
rigueur, son dévouement, son esprit consciencieux ! Avec ces qualités, 
on peut être un ambassadeur au sein de sa famille et de son entreprise 
comme on peut l’être à l’extérieur de son coin de pays. De conclure 
sur une magnifique anecdote… Ses quatre enfants, lorsqu’ils doivent 
décrire leur père, usent des mêmes mots : convivial, généreux, tra-
vailleur ! Après cela, la question relative à l’importance de la famille 
pour chacun d’eux devient secondaire : « La famille, chez nous, c’est 
essentiel ! ». Une épaule, une culture, une philosophie ! Jean-Marie 
Bortolini, un entrepreneur, un bâtisseur, un ambassadeur… 

Le Val-de-Travers

Le 20 septembre 1984 est une 
date qui demeure à l’esprit de Jean-
Marie et de Catherine : le jour de 
leur mariage et le jour de l’achat de 
la maison à Fleurier, pour laquelle 
ils ont eu un coup de cœur. Dès 
lors, au Val-de-Travers, la belle 
histoire du développement de 
l’entreprise se poursuit. Et celle de 
l’intégration de Jean-Marie à la vie 
locale et associative également… 
Membre du Club Alpin Suisse, 
du Ski club de Fleurier, de la 
Concorde, de l’Association philan-
thropique Union Suisse… Membre 
fondateur de Forum à Fleurier, 
participant à la folle aventure de 
la République autonome du Val-de-
Travers en 1998, membre du club 
de pétanque, de l’USL avec Mau-
rice Tüller, caissier de la section 
« vétérans » du FC Môtiers, actif 
contributeur à l’Association des 
Bourbaki – notamment auteur de 
la reproduction de la fresque – et 
tant d’autres encore… « Lorsque tu 
arrives quelque part, tu t’intègres ! 
J’aime les gens et je crois qu’ils sont 
heureux de me voir ! ». Sur le plan 
familial, Jean-Marie et Catherine 
deviennent les heureux parents 
d’Arnaud – 1985 –, de Jeanne-
Marie – 1988 –, de Mathilde – 1989 
– et de Malo, le cadet né en 1991. 
Et l’entreprise, direz-vous ? Un 
magnifique développement… À la 
fois diversifié avec le graphisme, la 
photographie horlogère, l’imprime-
rie, la sérigraphie, la typographie 
et le numérique ainsi qu’avec une 
autre règle, la qualité d’abord ! Et 
l’apport des compétences de toute la 
famille ! Pour preuve, aujourd’hui, 
cette croyance en l’avenir, cette 
obligation morale dont Jean-Marie 
et Catherine se sont dotés de tou-
jours vouloir progresser afin de 
répondre aux besoins des clients. 
Mais, Jean-Marie ne manque pas 
d’ajouter, à moult reprises : « Une 
chance énorme d’avoir pu compter 
sur la collaboration de mon épouse ! 
Et cet autre immense bonheur 
d’avoir toujours été protégé par mes 
enfants ! Aucun ne m’a jamais laissé 
tomber ! ». C’est avec bonheur que 
maintenant, Arnaud et Mathilde 
ont repris cette entreprise et per-
pétuent toutes ces valeurs.

Jean-Marie, la générosité dʼabord 
et partout !

Le témoignage de Pierre Aubert résume, à l’évi-
dence, parfaitement le sentiment éprouvé par tous 
les amis de Jean-Marie : « J’ai découvert Jean-Marie 
au sein de l’Union. Une personne chaleureuse, fidèle, 
dévouée, toujours prête à donner un coup de main ! 
C’est donc naturellement que l’on devient son ami. Tou-
jours à faire un petit geste – parfois même des gros –, 
ceci pour évoquer sa légendaire générosité. Dans son 
travail, un modèle car toujours en quête de perfection ! 
Jean-Marie, il s’est fait tout seul et il a fort bien réussi ! 
Une immense chance encore, celle de pouvoir travailler 
en famille, de pouvoir compter sur les siens et sur les 
autres car il possède une autre qualité encore : l’esprit 
d’équipe ! ». 

© TAM BERGER

Claude-Alain Kleiner
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Bons pour dix ans !

La première chose à souligner est le bel 
engouement suscité par le stand de tir des 
Verrières. Les concurrents avaient le choix 
entre douze stands neuchâtelois pour valider 
leur participation. « Après leur passage par la 
centrale de Dombresson pour faire contrôler 
leurs armes, 270 tireurs ont choisi Les Verrières 
pour tirer. Ils venaient de Saint-Gall, de Glaris, 
des Grisons, de Zurich et de pas mal dʼautres 
cantons. Nous avons été touchés de recevoir des 
sociétés aux origines si diversifiées », reconnaît 
Jean-Bernard Wieland. Le charme de la cam-
pagne, le mythe des Bourbaki et le sens de 
lʼaccueil des Verrisans expliquent sans doute 
cela.

Petit mais sympa

« Nous aussi, on essaie toujours de privilégier 
des petits stands quand nous tirons à lʼextérieur. 
Cʼest plus sympa. Ça permet aussi de faire par-
ticiper les acteurs locaux. Certains groupes de 
tireurs ont dormi aux Verrières et aux Cernets. Et 
nous, on part ce week-end au tir cantonal dʼUri. 
On va tirer dans la montée du Col du Klausen, 
cʼest bucolique comme sortie. »  Si le tir neuchâ-
telois a réuni entre 3500 et 4000 tireurs (25 et 

Dimanche en fin dʼaprès-midi, Les Verrières ont entendu résonner les derniers 
coups de feu du tir cantonal 2022. Le village vallonnier a permis à 270 tireurs de 
participer à cette joute, sur trois week-ends, dans tout le canton. « On nʼétait pas les 
seuls à faire du bruit, cʼétait bien réparti », plaisante le président de la société « La Ver-
risanne », Jean-Bernard Wieland. « Je remercie les habitants pour leur compréhension, 
ils sont bons pour dix ans maintenant. » Le prochain tir cantonal sera effectivement tiré 
dans une dizaine dʼannées. Mais faisons dʼabord le bilan de celui-ci avant dʼy penser.

300 mètres), celui dʼUri en rassemblera 9000 
environ. Ce qui ne va pas sans mettre sur la 
table quelques questions pratiques.  

 
Jusquʼà 75 repas par jour

« Sur les trois week-ends, nous avions 
constamment au moins douze bénévoles au 
stand. Il sʼest tiré quelque 11ʼ000 cartouches. 
L̓ équipe de cuisine a également dû être prête à 
faire feu de tout bois. » Pierrette Wieland et 
son équipe ont souvent eu des surprises mais 
elles ont toujours su réagir pour trouver des 
solutions. « Ce quʼils ont fait a été extraordi-
naire. Nous ne sommes pas un restaurant et on 
a parfois servi jusquʼà 75 repas. L̓ équipe a éga-
lement bien anticipé les choses. Ce samedi, il y 
avait une dizaine de repas prévus et annoncés. 

Finalement, ils ont dû en servir 44 et ils ont 
parfaitement su « se retourner ». » 

Ni accident, ni problème, 
ni reproche

Cet aspect est plus important quʼon ne 
le pense. « Si quelque chose se passe mal au 
stand, le tireur est nerveux quand il tire et il 
sʼénerve plus facilement. Heureusement, il nʼy 
a eu aucun accident, aucun problème et aucun 
reproche fait à notre société de tir. L̓ambiance 
était souvent très détendue et beaucoup nous 
ont remerciés pour ce bon moment passé 
ensemble. » Repus et détendus, les tireurs 
ont pu aller répandre la bonne nouvelle 
dans toute la Suisse. Comme une traînée de 
poudre !

Kevin Vaucher

Il nʼa pas plus de mérite que les 270 autres 
tireurs passés par le stand des Verrières. 
Mais cʼétait le dernier à sortir son arme.

Trois week-ends de tir demandent une 
mobilisation constante des bénévoles. Ils 
étaient une douzaine en permanence au 
stand.

Recevoir autant de tireurs dans un petit stand demande quelques ajustements. Tout a été 
très bien géré côté cuisine.

les Minions, ses petits compagnons aussi 
turbulents que fidèles. Avec l’aide de Kevin, 
Stuart, Bob et Otto – un nouveau Minion 
arborant un magnifique appareil dentaire 
et un besoin désespéré de plaire – ils vont 
déployer ensemble des trésors d’ingéniosité 
afin de construire leur premier repaire, expé-
rimenter leurs premières armes et lancer leur 
première mission.

Lorsque les Vicious 6 limogent leur chef, le 
légendaire « Wild Knuckles », Gru passe l’au-
dition pour intégrer l’équipe. Le moins qu’on 
puisse dire c’est que l’entrevue tourne mal et  
court quand Gru leur démontre sa supério-
rité et se retrouve soudain leur ennemi juré. 
Contraint de s’enfuir, il n’aura d’autre choix 
que de se tourner vers « Wild Knuckles » 
lui-même, afin de trouver une solution, ren-
contre qui lui permettra de découvrir que 
même les super méchants ont parfois besoin 
d’amis.

Agrandissement à partir 
de vos photos, originaux 

opaques ou photos numériques

Vos photos de vacances au format poster

pour tous vos imprimés de qualité
Fleurier  •  Tél. 032 861 10 28  

info@courrierhebdo.ch  
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Société Electrique  
du Val-de-Travers SA 
Votre spécialiste dans votre région, pour toutes  

vos installations électriques et l’électroménager !

Votre spécialiste régional en énergies renouvelables

Installation photovoltaïque
Communauté d’autoconsommation

Bornes de rechargePompe à chaleur
Rue du Preyel 9  /  2108 Couvet  /  032 863 12 24

www.sevt.ch ELECTRICITE  POMPE A CHALEUR    BORNES DE RECHARGE    PHOTOVOLTAIQUE  DEPANNAGES ELECTROMENAGER
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« Un pour tous, tous pour un », la devise des Bortolini ! 
Une entreprise, c’est souvent l’aventure d’une vie ! C’est en tous les cas l’aventure de Jean-Marie Bortolini. Et lorsque l’aven-

ture est partagée, la réussite prend une mesure différente encore. Elle devient une entreprise familiale. Au sens vrai du terme ! 
Aux commandes d’une enseigne qui rayonne loin à la ronde aujourd’hui, Jean-Marie et son épouse Catherine sont parvenus à 
agréger les forces de leurs enfants. Les forces, les compétences et, davantage encore, les envies de tous de faire ensemble. Dès 
lors, l’aventure devient une histoire d’amour familial ! Elle est d’autant plus belle que l’avenir se transforme en l’affaire de tous.

Coup de cœur 

Tant le coup de cœur que le coup de gueule sautent à l’esprit de Jean-
Marie… « Mon coup de cœur, ma famille et le Vallon ! J’aime ma famille plus 
que tout et mon Val-de-Travers de la même manière, raison pour laquelle je 
m’efforce de le servir du mieux que je peux ! ». 

Coup de gueule 

Quant au coup de gueule, Jean-Marie, avec circonspection mais en toute 
transparence tout de même : « Le manque de reconnaissance de certains… 
Une certaine tristesse à constater que l’adage « Nul n’est prophète en son 
pays ! » se vérifie souvent ! ». 

Superbe trajectoire 

Jean-Marie Bortolini passe ses premières années en France, à Jaulny en Meurthe-et-Moselle ! Les aléas de la vie 
contraignent la famille à s’établir à Malvilliers, en 1964. « Ma mère trouve du travail à Val-de-Ruz ! Nous ne sommes 
pas riches, mais nous ne manquons de rien ». La mère de Jean-Marie est cuisinière dans ce qui est alors la maison 
d’observation et de traitements pour enfants difficiles devenue aujourd’hui le centre pédagogique. Son directeur 
n’est autre que Armand Barthoulot, célèbre pédagogue neuchâtelois. La famille déménage à Neuchâtel : Jean-Marie 
continue sa scolarité :  six mois chez M. Sutter, magnifique enseignant très sévère et trois ans à l’école secondaire 
au Pavillon du Château… Volonté de s’intégrer immédiate, il pratique le football au sein du FC Cantonal d’alors, 
et le hockey sur glace à Young Sprinters. En 1969, Jean-Marie entre à l’École de photographie de Vevey : « Une 
école où je rencontre Daniel Schelling en qualité d’expert ! Ensuite, je commence un apprentissage de monteur, essayeur, 
copiste en offset à l’imprimerie Attinger à Neuchâtel, en 1975, j’y gagne un concours grâce à mon travail de diplôme 
consistant en la réalisation d’un livre sur la lithographie ! Je suis engagé ensuite et j’ai le privilège de travailler avec 
des artistes tels que Pierre Soulages, Pierre Alechinsky, Jean Messagier, Aïzpiri et bien d’autres… ». Il y travaille six 
années durant pendant lesquelles il fait la connaissance de Catherine. En 1981, Jean-Marie Bortolini apprend que 
Pierre Monnier à La Chaux-de-Fonds souhaite remettre son atelier de photographie. Une vraie envie et une réelle 
volonté de se mettre à son compte ! Avec Catherine… « À cette époque, il n’y avait pas d’ordinateur, il s’agissait de 
créer les films nécessaires aux circuits imprimés. On se met à travailler pour de grandes marques horlogères. Rapidement 
je gagne en réputation ! On travaille jour et nuit ! ». Arrive un mandat du groupe CIR à Gals, société développant 
une partie de la tête de la fusée Ariane dont le chef de projet n’est autre qu’André Rufener qui deviendra un ami 
de Jean-Marie : « Quelle aventure lorsque ces gens désirent visiter nos installations ! On n’avait rien à leur montrer, je 
n’en ai pas dormi ! Cela a débouché sur douze années de collaboration ! Grâce à eux, on a pu développer l’entreprise, 
engager des employés. Il a fallu déménager à Neuchâtel ! Avant le Val-de-Travers ! ». 

Un ambassadeur

« Avec le temps, on a développé ! »… Jean-Marie n’aime pas trop par-
ler de lui et de sa réussite professionnelle. C’est donc avec discrétion 
qu’il susurre cette courte phrase. Il pourrait pourtant la crier haut et 
fort sa capacité à développer. À tisser plutôt ! Tisser des liens de géné-
rosité, de convivialité et d’empathie… À fédérer, à agréger autour de 
cette passion qui l’habite en permanence. Sa quête de perfection, sa 
rigueur, son dévouement, son esprit consciencieux ! Avec ces qualités, 
on peut être un ambassadeur au sein de sa famille et de son entreprise 
comme on peut l’être à l’extérieur de son coin de pays. De conclure 
sur une magnifique anecdote… Ses quatre enfants, lorsqu’ils doivent 
décrire leur père, usent des mêmes mots : convivial, généreux, tra-
vailleur ! Après cela, la question relative à l’importance de la famille 
pour chacun d’eux devient secondaire : « La famille, chez nous, c’est 
essentiel ! ». Une épaule, une culture, une philosophie ! Jean-Marie 
Bortolini, un entrepreneur, un bâtisseur, un ambassadeur… 

Le Val-de-Travers

Le 20 septembre 1984 est une 
date qui demeure à l’esprit de Jean-
Marie et de Catherine : le jour de 
leur mariage et le jour de l’achat de 
la maison à Fleurier, pour laquelle 
ils ont eu un coup de cœur. Dès 
lors, au Val-de-Travers, la belle 
histoire du développement de 
l’entreprise se poursuit. Et celle de 
l’intégration de Jean-Marie à la vie 
locale et associative également… 
Membre du Club Alpin Suisse, 
du Ski club de Fleurier, de la 
Concorde, de l’Association philan-
thropique Union Suisse… Membre 
fondateur de Forum à Fleurier, 
participant à la folle aventure de 
la République autonome du Val-de-
Travers en 1998, membre du club 
de pétanque, de l’USL avec Mau-
rice Tüller, caissier de la section 
« vétérans » du FC Môtiers, actif 
contributeur à l’Association des 
Bourbaki – notamment auteur de 
la reproduction de la fresque – et 
tant d’autres encore… « Lorsque tu 
arrives quelque part, tu t’intègres ! 
J’aime les gens et je crois qu’ils sont 
heureux de me voir ! ». Sur le plan 
familial, Jean-Marie et Catherine 
deviennent les heureux parents 
d’Arnaud – 1985 –, de Jeanne-
Marie – 1988 –, de Mathilde – 1989 
– et de Malo, le cadet né en 1991. 
Et l’entreprise, direz-vous ? Un 
magnifique développement… À la 
fois diversifié avec le graphisme, la 
photographie horlogère, l’imprime-
rie, la sérigraphie, la typographie 
et le numérique ainsi qu’avec une 
autre règle, la qualité d’abord ! Et 
l’apport des compétences de toute la 
famille ! Pour preuve, aujourd’hui, 
cette croyance en l’avenir, cette 
obligation morale dont Jean-Marie 
et Catherine se sont dotés de tou-
jours vouloir progresser afin de 
répondre aux besoins des clients. 
Mais, Jean-Marie ne manque pas 
d’ajouter, à moult reprises : « Une 
chance énorme d’avoir pu compter 
sur la collaboration de mon épouse ! 
Et cet autre immense bonheur 
d’avoir toujours été protégé par mes 
enfants ! Aucun ne m’a jamais laissé 
tomber ! ». C’est avec bonheur que 
maintenant, Arnaud et Mathilde 
ont repris cette entreprise et per-
pétuent toutes ces valeurs.

Jean-Marie, la générosité dʼabord 
et partout !

Le témoignage de Pierre Aubert résume, à l’évi-
dence, parfaitement le sentiment éprouvé par tous 
les amis de Jean-Marie : « J’ai découvert Jean-Marie 
au sein de l’Union. Une personne chaleureuse, fidèle, 
dévouée, toujours prête à donner un coup de main ! 
C’est donc naturellement que l’on devient son ami. Tou-
jours à faire un petit geste – parfois même des gros –, 
ceci pour évoquer sa légendaire générosité. Dans son 
travail, un modèle car toujours en quête de perfection ! 
Jean-Marie, il s’est fait tout seul et il a fort bien réussi ! 
Une immense chance encore, celle de pouvoir travailler 
en famille, de pouvoir compter sur les siens et sur les 
autres car il possède une autre qualité encore : l’esprit 
d’équipe ! ». 

© TAM BERGER

Claude-Alain Kleiner
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Pour vos textes rédactionnels, 
merci de nous faire parvenir  

vos communiqués avant mardi midi.

redac@courrierhebdo.ch

Deux palmes pour 
les jeunes lutteurs

La Fête cantonale fribour-
geoise de lutte des Espoirs a per-
mis aux jeunes Vallonniers de se 
défouler le 3 juillet à Porsel (Fri-
bourg). Mieux, elle a permis à 
Kenny Robert et à Lenox Beck de 
repartir avec une palme comme 
récompense. Sept de leurs copains 
du club de lutte du Val-de-Travers 
les accompagnaient mais ils sont 
rentrés les mains vides. Maxence 
Tissot et Adrien Trachsel ont été 
très proches de les imiter mais 
leur capital points (55.50) nʼétait 
juste pas assez suffisant pour être 
palmés (55.75). Arnaud Tissot est 
quant à lui arrivé en milieu de clas-
sement chez les 2007/08 (54.75). 
Du côté des plus grands, Joffrey 
Tissot et Gabriel Pellaton nʼont pas 
été en mesure de se battre pour les 
récompenses non plus. Le même 
sort sʼest abattu sur Matt Menoud 
(3 victoires) et Valentino Pellaton 
(2 succès) malgré une belle com-
bativité.

LUTTE

LUTTE

LUTTE

LUTTE

Le Giron jurassien des clubs de 
sports de neige profite de lʼété pour 
annoncer lʼengagement dʼAlexis 
Jeannerod à partir de la rentrée 
scolaire dʼaoût. Le technicien 
français de 31 ans rejoint lʼéquipe 
emmenée par Pierre Tichit. Il aura 
la responsabilité des moins de 16 
ans alors que Tichit restera à la tête 
de la catégorie juniors (U18 - U23).

Plusieurs titres 
de champion de France

« Alexis Jeannerod constitue 
un choix logique pour complé-
ter notre structure », se réjouit 
Damien Pellaton. Le directeur du 
Centre régional de performance 
du Giron rappelle quʼAlexis a lui-
même bénéficié de la structure 
quʼil sʼapprête à prendre en charge 
lorsquʼil était plus jeune. « Cette 
expérience ainsi que son parcours 
professionnel et sportif constituent 
un atout afin dʼencadrer nos cinq 
athlètes de moins de 16 ans. » Rasp-
pelons quʼAlexis Jeannerod a évo-
lué au plus haut niveau mondial 
et il a notamment glané plusieurs 
titres de champion de France élite. 
« Je remercie les dirigeants du Giron 
jurassien pour leur confiance.Mon 
objectif est de tout mettre en œuvre 
pour accompagner au mieux les 
jeunes dans leur apprentissage du 
ski de fond », relaie-t-il.

SKINORDIQUE

SKINORDIQUE

SKINORDIQUE

Alexis Jeannerod devra épau-
ler au mieux les jeunes pour 
concilier lʼespoir dʼune carrière 
de sportif de haut niveau et le 
devoir de la formation scolaire.

« La Montagnʼhard » est un ultra-
trail de 110 kilomètres pour 8200 
mètres de dénivelé positif. Qui pou-
vait donc bien sʼattaquer à ce genre 
de « morceau » ? Le couple Fatton, 
à tout hasard ? Cʼest juste, et plus 
précisément Julia Fatton (Chris-
tian étant toujours en période de 
convalescence). Chez les femmes, la 
Néraouie a pris la deuxième place 
(31e au général) sur cette terrible 
course au pied du Mont-Blanc. Son 
temps donne presque le tournis : 
22 h 32 ! Sur 220 partants, seuls 141 
participants ont bouclé lʼintégralité 
du tracé. 

Son métronome fonctionne 
toujours aussi bien

Pour sa part, Julia nʼest pas très 
bien entrée dans sa course. Elle 
pointait plus loin de la centième 
place après les trois premières 
heures de compétition. Mais fidèle à 
elle-même, elle a refait son « retard » 
plus les kilomètres sʼentassaient. Une 
heure trente après ce premier poin-
tage, elle était déjà revenue à la 71e 
place. Ce qui pousse Christian Fatton 

à rééquilibrer lʼanalyse de ce début 
de course : « Elle est partie juste, 
en gérant et en gardant un rythme 
constant. Elle nʼa pas paniqué malgré 
son classement. Pour une routarde, 
une ultra-marathonienne de la route, 
elle sʼen est bien sortie. »  

Julia Fatton basculera dans 
un autre monde le 23 juillet

La suite de la course lui a donné 
raison. Plusieurs femmes, parties 
devant Julia Fatton, ont dû renoncer 
alors que la Vallonnière revenait sur 
leurs talons. Mettons aussi un coup 
de projecteur sur la performance de 
la première femme, Céline Finas. Elle 
nʼa eu besoin que de 19 heures pour 
en terminer. « Elle nʼa pas finassé », 
se laisse gentiment aller Christian. 
« Elle lʼa fait en extraterrestre ! » Julia 
devra aussi se mettre en mode extra-
terrestre  pour son prochain objectif. 
Dès le 23 juillet, le « Crossing Swit-
zerland » mettra sur sa route pas 
moins de 390 kilomètres (non-stop) 
et 24ʼ000 mètres de dénivelé positif 
entre Vaduz et Montreux. Un autre 
monde !
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Julia Fatton prend de plus en plus de hauteur dans ses sorties.

Après trois ans dʼabsence, le 
triathlon du Val-de-Ruz est revenu 
dans le grand bain sportif, samedi 
dernier. Malgré la création dʼune 
nouvelle catégorie, les plus de 50 
ans, lʼévénement a bien eu du mal à 
attirer autant de monde quʼavant la 
pandémie. L̓édition 2022 a bénéficié 
de 200 inscriptions au lieu du double 
lors des années précédentes.  Un 
Fleurisan et une Fleurisane en ont 
profité pour se mettre en évidence. 

Isabelle Racine onzième

Pardon Madame Racine mais 
priorité au podium pour une fois. 

Bastien Jornod est monté sur la 
troisième marche dans le tableau 
masculin (44 classés). Il a fait 
façon des 500 mètres de nage, 
des 20 kilomètres de vélo et des 5 
bornes de course en 1 h 02.

Le vainqueur chaux-de-fonnier, 
Elio Schneider, était arrivé quatre 
minutes plus tôt. La Vallonnière 
Isabelle Racine est également 
entrée dans la bonne partie du 
classement en prenant le onzième 
temps des 28 concurrentes (1 h 17). 
La gagnante bernoise, Carole Per-
rot, a établi le chrono de référence 
à 1 h 07.

TRIATHLON

TRIATHLON

TRIATHLON

En cette année post mesures Covid, le bassin de la piscine dʼEngollon a 
eu de la peine à se remplir autant que les éditions précédentes. 

Rossetti et Python 
ont la peau dure

Le week-end dernier, la « MB 
Race » a pris ses quartiers à Megève. 
Cette manifestation est réputée 
pour ses courses de VTT aux décors 
époustouflants. L̓une dʼelles, la 
MB Explore, figurait cette année 
au calendrier de la West Bike Cup 
Marathon. Elle offrait 55 kilomètres 
et 2800 mètres de dénivelé positif et 
passait par le col du Jaillet (1723m) 
et le refuge du Petit-Tétras. Plusieurs 
Neuchâtelois et Neuchâteloises 
étaient de la partie dont la Grenouil-
larde Elodie Python. La Vallonnière 
sʼest propulsée à une excellente 
deuxième place en 4 h 33 (meil-
leure temps des juniores dames). 
La Chaux-de-Fonnière Pauline Roy 
a été plus rapide de 21 minutes. 
Camille Rossetti a, quant à lui, pré-
féré prendre le départ du 140 kilo-
mètres. Avec raison puisquʼil sʼest 
hissé au 5e rang du classement en 
10 h 06. Le Français Remi Groslam-
bert a remporté lʼépreuve en 9 h 12. 
Jolies « perfs » de nos régionaux !

VTT

VTT

VTT

VTT

Le podium hommes et femmes 
de la MB Explore 55 kilomètres. 
De gauche à droite : Nicolas 
Lüthi et Elodie Python (deu-
xièmes), Pauline Roy et Antoine 
Socquet-Juglard (premiers), 
Morgane Hervé et Alexi André 
(troisièmes).

Les boxeurs et boxeuses du Val-
de-Travers nʼont pas lʼintention 
dʼenvoyer en vacances leur envie 
dʼen découdre dans les règles de 
lʼart. Ils étaient en déplacement à 
Granges le 2 juillet pour un tour-
noi de light-contact. Douze com-
battants sont montés sur le ring 
et trois dʼentre eux ont levé les 

gants deux fois en deux duels. Il 
sʼagit de Mariana Reis Santos, de 
Bianca Ramseyer et de Stéphane 
Le Droumaguet. Déjà impériale 
quelques jours plus tôt à Bâle, 
Reis Santos renforce un peu plus 
son statut avec ces deux nouvelles 
victoires.

Dubied et Geiser 
« sur la tranche »

Charlotte Le Droumaguet est 
passée à « une droite près » du 
bilan parfait mais elle repart 
avec un nul et un succès. Lelio 
Dubied et Maïwenn Geiser ont 
compilé 50% de réussite. Mélissa 
Rutz et Benjamin Hirschy nʼont 
pas démérité non plus en allant 
chercher un combat ex aequo 
(et une défaite). Julia Priolo, 
Amantina Mehmeti, Quentin 
Mondon et Jason Foissette ont 
baissé la garde par deux fois. 
Sans doute pour mieux se rele-
ver. On suivra le prochain round 
de près !

BOXE

BOXE

BOXE

Mariana Reis Santos (à droite) 
a continué sur sa lancée victo-
rieuse, ce week-end, à Granges.

Bastien Jornod monte sur la boîte Les pieds qui chauffent au Mont-Blanc

Triple bilan parfait

Alexis Jeannerod prend du galon 
au Giron
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Bernard Challandes 
devient ambassadeur

Le Chaulier Bernard Chal-
landes  aura 71 ans le 26 juillet 
prochain. L̓ homme de foot songe 
donc à sʼattaquer à de nouveaux 
défis. Parmi ceux-ci, il devra 
désormais mener à bien un rôle 
dʼambassadeur auprès de la Fonda-
tion Pro Senectute Arc jurassien. 
Il met ainsi sa réputation au ser-
vice de lʼun des buts prioritaires 
de cette fondation, à savoir res-
ter actif et lié aux autres, même 
lors de la retraite. Le programme 
2022/23 de Pro Senectute propose 
quelque 500 activités sportives et 
culturelles pour les seniors de lʼArc 
jurassien.

INFOSPRINT

INFOSPRINT

INFOSPRINT

Raya en forme, Vaucher top 10 !

Ils étaient près de 900 inscrits 
et ils étaient finalement « seule-
ment » environ 700 coureurs et 
coureuse sur la ligne de départ. 
La chaleur plus élevée que prévu 
et le petit vent, inéluctablement de 
face sur une partie du parcours, 
en auront retenu certains à la mai-
son. Pas de quoi décourager notre 
détachement du Val-de-Travers 
qui est arrivé avec plusieurs atouts 
dans ses baskets du côté du centre 
sportif de la vallée de Joux. Cʼest 
de là que sont partis les sportifs 
qui avaient opté pour le tour com-
plet du lac, soit une virée de 24 
kilomètres, avec une belle portion 
sur terrain accidenté en prime.

Raya tient encore en  
respect le Français Martin

Lʼancien Vallonnier Jonathan 
Raya a allumé la mèche dès le 
coup de feu du maître de course. 
Le vainqueur du BCN Tour 2019 
est parti en tête de peloton avec 
le Français Jean-Marc Martin. Ce 
dernier avait fini deuxième de ce 
même BCN Tour. Et la même hié-
rarchie a été respectée puisque 
Raya a fait la différence en deu-
xième partie de course en par-
venant à maintenir une allure 
ultra rapide jusquʼau bout. Il ter-
mine premier en 1 h 28, soit trois 
minutes de mieux que Martin. 

Kevin Vaucher « en chasse »

Actuellement en début de pré-
paration marathon, Kevin Vaucher 
faisait partie du groupe de chasse. 
Cette course avait valeur de com-
pétition-test pour celui qui est 
désormais entraîné par lʼancien 
coach de... Jonathan Raya. Cʼest 
le Covasson Jacques Müller qui 
veille à son bon développement 
avec une qualification pour lʼun 
des six « Majors » (les six plus 
grands marathons du monde) pour 
objectif. Le journaliste du Courrier 
a réussi à accrocher le bon wagon 
jusquʼà lʼautre côté du lac où il est 
passé dans les quinze premiers. Et 
il en avait encore sous le pied.

La bataille du Butteran 
contre lʼErythréen

Suivant son plan de course à 
la lettre, il a accéléré sur le che-
min du retour entre Le Pont et le 
centre sportif de la vallée de Joux. 
Il a ainsi pu rattraper les concur-
rents les uns après les autres. 
Dans les cinq derniers kilomètres, 
il était notamment à la lutte avec 
lʼÉrythréen Alemu Dawit. Après 

lui avoir mis la pression et être 
remonté à sa hauteur, le Butteran 
a placé une attaque décisive à deux 
bornes de la ligne. Son chrono a 
affiché finalement 1 h 40 et il a 
pris ainsi une neuvième place. Ce 
qui prouve quʼil est sur le bon che-
min. Il va continuer lʼentraînement 
tout lʼété pour poursuivre sa pro-
gression et sʼaffûter davantage. 

Saint-Sulpice doublement 
représenté

Toujours sur le tour du lac 
complet, deux résidents de Saint-
Sulpice se sont aussi confron-
tés au temps. Hugo Pétremand 
a bien bataillé pour passer sous 
la barre des trois heures et ses 
efforts ont été récompensés. Cʼest 
après 2 h 51 quʼil a rejoint « le 
bon côté » du lac. (246e). Carolina 
Plaice a été un peu moins rapide, 
ce qui lʼa empêchée de passer sous 
cette même barre des trois heures. 
Mais son résultat de 3 h 03 lʼa fait 
entrer dans les cent premières 
dames (99e). 

La frayeur de 
Valérie Bohren

Pour conclure, notons que 
trois Vallonniers étaient engagés 
sur la demi-boucle de 12 bornes. 
Jean-Pierre (1 h 15, 96e hommes) 
et Chantal Meylan (1 h 16, 41e 
femmes) nʼont été séparés que 
par q uelques secondes à la fin 
du parcours. La Fleurisane Valé-
rie Bohren a eu moins de chance 
puisquʼelle a été victime dʼune 
crise dʼasthme en cours de route. 
Prise en charge par lʼambulance, 
elle a rapidement retrouvé son 
sourire habituel. « Mes amis étaient 
juste un peu surpris de me voir déjà 
à lʼarrivée quand ils ont franchi la 
ligne », rigolait-elle. Tout est bien 
qui finit bien pour la délégation 
du Val-de-Travers.

Kevin Vaucher

Samedi passé, le lac de Joux était neuchâtelois lors de la 10e 

édition du tour du lac. Sur le tour complet, soit 24 kilomètres, 
lʼancien Vallonnier Jonathan Raya a remporté lʼépreuve pendant 
que notre journaliste Kevin Vaucher se faisait une bonne place 
dans le top 10.  Hugo Pétremand et Carolina Plaice sont égale-
ment venus à bout de la distance. Sur le demi-tour (12 bornes), 
les Môtisans Chantal et Jean-Pierre Meylan ont bien résisté à la 
chaleur. Quant à la Fleurisane Valérie Bohren, elle a dû abandon-
ner à mi-parcours mais elle va bien. Retour sur cette compétition 
exigeante.
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Tournoi à six annuel du FC Môtiers
Ce « fût » mémorable !

Après son magnifique second 
tour en championnat (4e ligue), le FC 
Môtiers pouvait sereinement mettre 
un terme symbolique à cette saison 
2021/22 avec son habituel tournoi 
à six. La journée était aussi parfaite 
pour mettre fin aux festivités qui 
ont entouré le club, tout au long de 
lʼannée, pour ses 70 ans dʼexistence. 
Bref, il y avait beaucoup de choses 
à fêter samedi passé à la « Bergerie 
stadium ». « Le club voulait vraiment 
remercier tous ceux qui sʼengagent 
pour lui durant toute la saison et ces 
moments moins formels sont top pour 
le faire. Les joueurs et le comité ont 
beaucoup donné ces derniers mois et 
il ne faut pas oublier de le souligner. 
Julien Descombes a également fait un 
énorme travail alors un grand bravo 
et surtout merci », laissait filer Fré-
déric Tosato, en bord du terrain.

L̓ occasion dʼannoncer 
quelques renforts 

Dʼailleurs, on peut confirmer 
que les « tontons flingueurs » Des-
combes et Tosato seront toujours 
à la tête de lʼéquipe lʼannée pro-
chaine. Le collectif môtisan va 
devenir encore plus compétitif avec 
lʼarrivée de plusieurs renforts de 
qualité. On peut citer Daniel Costa 
(Coffrane, 2e ligue), Dylan Charles 
(Béroche, 2e ligue) et Xavier Stoppa 
(Lignières, 3e ligue). « Et il y en aura 
dʼautres », assure-t-il. « Cʼest de bon 
augure après notre deuxième moitié 
de saison où on a réussi à faire tom-
ber pratiquement tout le monde. Par 
contre, nous ne profiterons pas de la 
disparition dʼune des équipes du FC 
Fleurier pour aller tourner autour de 
leurs joueurs durant la pause esti-
vale, ça ne se fait pas. »

Disparition dʼune équipe 
au FC Fleurier

Rappelons que la première 
équipe du FC Fleurier a été relé-

guée en troisième ligue. Par rico-
chet, le club a retiré sa deuxième 
équipe pour ne garder que la « 3 » 
en cinquième ligue. Il y aura donc 
du mouvement cet été du côté des 
Sugits. Bonne nouvelle, le capitaine 
nʼa pas quitté le navire. L̓entraîneur 
Luc Floquet continuera à diriger la 
première équipe malgré des offres 
de contrat ailleurs dans le canton 
(La Chaux-de-Fonds et Coffrane). 
Tout ceci avant une fusion avec le 
FC Couvet, attendue en 2023/24. 
Mais revenons-en à aujourdʼhui et 
à notre tournoi à six du FC Môtiers 
pour le moment.

Plusieurs « voisins » 
ont participé à la fête

Entre 10 h et 18 h, 116 matches 
ont été joués sur les deux terrains 
préparés pour le tournoi. « Il y 
avait 18 équipes. Cʼest moins que 
ce quʼon avait avant la pandémie 
mais cʼest normal. Avec le Covid et 
les différentes fêtes aux alentours, 
certains ont peut-être oublié ce ren-
dez-vous. On reviendra en force lʼan 
prochain », débotte Frédéric Tosato. 
Les Vallonniers, eux, nʼont pas 
oublié cette date puisquʼils étaient 
nombreux à garnir les différents 
contingents présents. Le FC Saint-
Sulpice avait fait le déplacement. 
Des joueurs du FC Fleurier et du 
FC Couvet étaient notamment là 
également. Sans oublier les équipes 
parents-enfants dans la catégorie 
« plaisir »

Quand le hockeyeur 
devient footballeur 

On trouvait aussi quelques 
hockeyeurs dans le lot. Le joueur 
du CP Fleurier Alexandre Geiser 
menait par exemple une « bande 
désorganisée » (cʼest le nom de 
lʼéquipe) tant bien que mal. Sʼils 
nʼétaient pas aussi à lʼaise avec 
une balle dans les pieds quʼavec 

Le tournoi à six (se jouant à six contre six) du FC Môtiers restera 
pour beaucoup dans les mémoires. Même si la participation nʼa pas 
atteint son record, près de 120 matches, opposant 18 équipes, ont 
été joués samedi dernier. Au fil de la journée, le spectacle était aussi 
bien sur le terrain quʼen dehors où des grillades, une paella géante et 
une soirée années 80 étaient notamment prévues. Lʼéquipe gagnante 
chez les actifs reflète bien ce mélange entre sérieux et « déconnade » 
puisque ce sont des anciens joueurs pros de Xamax qui ont remporté 
la mise. Leur nom : les fûts à lʼaffût.

un puck au bout dʼune canne, 
cʼétait plutôt sympa de voir 
dʼautres sportifs (hors foot) parti-
ciper. Mais cʼest quand même des 
joueurs de foot – Ludovic Tosato 
et son « Bayer Monique » – qui ont 
gagné dans le groupe « plaisir ». 
Team Bouquetins et MST com-
plètent le podium.

Geiger, di Nardo 
et Doudin en visite

Dans le groupe des « actifs », 
cʼétait autrement plus organisé 
sur le terrain. Frédéric Tosato 
avait fait appel à quelques anciens 
joueurs pros comme Bastien Gei-
ger, Pietro di Nardo et Charles 
Doudin pour créer lʼévénement. 
Les bien nommés « fûts à lʼaffût » 
ont raflé le trophée face aux dieux 
du stade. Foot Buttes termine troi-
sième. Chaque équipe est repartie 
avec un prix en nature (meule de 
raclette, bouteille de Mauler,...). 
« Cʼétait une chouette plus-value 
pour le tournoi de pouvoir voir à 
lʼœuvre des anciens professionnels 
sur le terrain. Notre pote Kiliann 
Witschi est aussi passé nous dire 
bonjour dans sa tenue de cycliste. 
Ceux qui lʼont vu lʼont peut-être 
reconnu. » « Fût-il » mémorable 
lui-aussi ?

Kevin Vaucher

FOOTBALL

FOOTBALL

FOOTBALL

FOOTBALL  3eLIGUE

FOOTBALL  3eLIGUE

FOOTBALL  5eLIGUE

FOOTBALL  4eLIGUE FÉMININE

FOOTBALL  4eLIGUE

FOOTBALL  4eLIGUE

FOOTBALL  2eLIGUE

FOOTBALL  2eLIGUE

FOOTBALL  5eLIGUE

FOOTBALL  4eLIGUE FÉMININE

Pour le plaisir ! Les équipes parents-enfants ont offert 
de beaux moments sur le terrain.

© Loïc Valverde

Les Fûts à lʼaffût. Une partie de 
lʼéquipe gagnante était consti-
tuée dʼanciens joueurs profes-
sionnels. Charles Doudin, Bas-
tien Geiger, Pietro di Nardo et 
Kiliann Witschi ont pris la pose 
avec quelques jeunes.

Rebouteuse et thérapeute

agréée ASCA & RME

Thérapie ATLAS - Reboutement

Massage thérapeutiques Reiki

Avenue de la Gare 14B

Fleurier

078 868 15 02

Cabinet Elsa
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Trachsel Travaux Forestiers Sàrl - Le Crêt-Pellaton - 2105 Travers
079 436 83 27 - 079 417 14 88 - admin@trachseltf.ch

Entretien de chemins forestier
Nettoyage de branches

Élagage - Broyage
Commerce de bois

Thierry Sauser
2114 Fleurier

Tél. 032 861 34 24 - Fax 032 861 38 22 
www.garagedupre.ch - garagedupre@bluewin.ch

Nos occasions sur
www.garagedupre.ch

Thierry Sauser
Entre-deux-Rivières

2114 Fleurier
T. 032 861 34 24

garagedupre@bluewin.ch

40
ans

40
ans

40
ans

40
ans

40
ans

40
ans

Pierre-Philippe Muriset
Rue du Quarre 5 Les Prés Bugnons 4
2113 Boveresse 2525 Le Landeron                                 

www.serrurerie-muriset.ch
032 751 63 73 -  079 334 20 39 

Constructions métalliques - Serrurerie

ANTONIO GONZALEZ

De l’imagination à la réalisation
depuis 1990

ENTREPRISE DE PEINTURE
Vers Plaine Fin 3 | 2112 Motiers^

Tél. 032 861 29 75
Mobile 079 282 45 59

Menuiserie, rénovation
Charpente, couverture

079 / 301 09 35
raph.christen@bluewin.ch

rte de Môtiers 18, Boveresse

Faites contrôler régulièrement vos installations électriques  
par des professionnels afin d’assurer votre sécurité 

et celle de votre entourage.

Rue du Preyel 9 - 2108 Couvet
info@electrogcontrole.ch - 079 428 83 33

ElectrOGContrôle Sàrl
Contrôle d’installations électriques 

Sàrl

 À LOUER 
à COUVET
Rue de la Flamme 22 

Appartement 
entièrement
rénové 
2½ pièces
Loyer Fr. 690.- 
charges Fr. 170.-.
Tél. 079 272 40 77

 À LOUER 
à COUVET
Rue de la Flamme 22 

Appartement 
entièrement
rénové 
4½ pièces
Loyer Fr. 960.- 
charges Fr. 220.-.
Tél. 079 272 40 77

 À LOUER 
à COUVET
Quarre 38 
Dès le 1er octobre.

4 pièces
situé au rez.
Loyer Fr. 980.- 
+ Fr. 150.- = Fr. 1130.-

5 pièces
situé au 1er étage.

Loyer Fr. 1180.- 
+ Fr. 170.- = Fr. 1350.-
Les 2 appartements 
ont été rénovés en 
2018 - 2019.
Cuisine agencée, bains 
WC séparés.
Cave, galetas et place 
de parc.
Tél. 079 929 80 69

ÉTUDE | PROPOSITION | DEVIS | PROJET GÉNÉRAL
Construction neuve | Transformation | Rénovation

Terrassement | Démolition | Béton armé | Maçonnerie | Chape | Façades 
Isolation périphérique | Aménagement extérieur | Terrasse | Génie civil

Clos Donzel 5 - 2114 Fleurier - T. +41 32 861 30 17 - admin@gfreyetfils.ch

• Installations électriques
• Contrôles des installations électriques
• Domotique, télématique, TV, téléphone
• Borne de charge – E-mobilité
• Installations photovoltaïques
• Paratonnerre
• Dépannage

A. Tosato
Responsable
de succursale
032 861 30 00
Grand-Rue 2
2114 Fleurier

ELECTRICITE


